
教育目標

進んで学ぶ子

思いやりのある子

笑顔はじける元気な子

コロナ感染第６波が猛威を振るい、栃木県では 1 月 27 日より 2 月 20 日まで蔓延防止等重点措置
がとられました。栃木市内でも感染者が増え、休校や学級閉鎖となった学校もありました。本校も

３学期当初より感染防止対策を強化しており、幸いにして感染者・濃厚接触者は出ておりません。

しかし、４年生の宇都宮国際交流センター・益子方面の校外学習は見合わせることにしました。ま

た、感謝の会も昨年度に引き続きお集まりいただくことなく、手紙にて感謝の意を表すことにいた

しました。学校が普通に開かれ、子ども達が元気に登校できることがとてもありがたいことと感じ

ています。保護者・地域の皆様にも健康な日々を過ごされますことをお祈りいたします。

PTA資源ごみ回収 １月16日
厳寒の中、今年度２回目の PTA資源ごみ回収が実施されました。

行事にご協力くださったボランティアの皆様、長い期間資源物を

収集保管してくださった地域の皆様に心より感謝申し上げます。

今回の収益は、合計 94,325 円になりました。益金は、児童の家
庭学用ノートの購入など、本校の教育活動の充実のために活用さ

せていただきます。ありがとうございました。

避難訓練 １月20日
27 年前の 1 月 17 日、阪神・淡路大震災が発生し、大きな被害

が出ました。そして 2011 年の東日本大震災では、災害の少ない栃
木県でも身の危険を感じるほどの影響がありました。「災害は忘

れた頃にやってくる」とはよく言い当てていると思います。有事

の時、子ども達は学校にいるとは限りません。親や教師が近くに

いるとも限りませんから、どこにいても自分で身を守れなくては

なりません。避難訓練のたびに布川は「危険を感じる」「危険を

知る」「落ち着いて正しく判断する」ことが大切と繰り返し話し

ています。

漢字検定 ２月４日
例年この時期に実施している漢字検定。今年は 5 級から 10 級ま

で 29名の児童が挑戦しました。
３学期の目標にも「漢字の練習を頑張る」など、この漢検を意識

したものがありました。会場となった各教室には、いつもとは違

う緊張感が漂っていました。結果の発表は３月上旬の予定です。

全員合格を祈っています。

感謝の週間 ２月７日～10日
本校は毎年多くの皆様の力添えにより、充実した教育活動を展開しています。今年度もコロナ禍

にありながら、地域の皆様方には毎日の登下校見守り、ふるさと交流ウォークラリー、畑の準備と

サツマイモ苗植え、持久走大会の安全確保、１学期で中断してしまいましたが、ゆめの会様の読み

聞かせ、かっぱに～ら様の図書館整備等々、大変お世話になりました。

感謝の気持ちは人を成長させます。目指す児童像にも『感謝の心を持てる子』を掲げており、こ

の感謝の週間を大切な機会にしたいと思います。

令和 4年 2月 10日
発行者 布川嘉英

真名子小だより ２月号
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休み時間のひとこま
いつ頃から始まったのか分かりませんが、小学校の冬の定番と言えば縄跳びです。布川が小学生

の時（半世紀前）も、冬になると物置にしまってあった縄を引っ張り出したものです。

２月７日に長縄大会が予定されていました

が、まん延防止措置により延期となりました。

感染拡大が収まるまで、しばらく様子を見よ

うと考えています。感染を避けるために団体

練習も中断されます。しかし、子ども達は冷

たい風にも負けず、休み時間は校庭で個々に

縄跳び練習を楽しんでいます。

寄贈のお礼
・皆川城内町の渡邊憲一様より、絵本「スマホをひろったにわとりは」を寄贈いただきました。

・若林トマト農園様より、全校児童にとても美味しいトマトをいただきました。

・西方社会福祉協議会より、新入生の通学帽子と全校児童分のランドセルカバーを贈られました。

・ GSSG ソーラージャ
パン株式会社様より、

図書を寄贈していた

だくことになりまし

た。３月頃納入され

る見込みです。

改修工事が進められています
① 消防法の規定により、校舎と体育館をつないでいた昇降口が改修されています。これに伴い

校舎西端の窓ガラスもネット入りに交換されます。昇降口は少しだけ狭くなります。

② 濾過水を送るパイプをプールサイドに移設しています。以前からプールの漏水があり、プール

使用期間もこまめな給水が必要で、多量の水が消費されていました。

③ 昇降口北側から続くの排水路がつまり、大雨のたびに昇降口に水が浸入していましたが、この

たび排水路の改修工事が行われました。

④ 校舎東階段付近に雨漏りがあり、長い間懸案でしたが、年度内に改修工事が行われる見通しが

立ちました。

⑤ 11 月の遊具検査でジャングルジム（滑り台付き）、ブランコに使用不適の評価がついてしまい
ました。長らく使用できませんでしたが、年度内に改修工事を行う見込みです。

昇降口と校舎の間に隙間ができる 校舎西端の窓ガラスは網入りに変更 プールサイドに設置された送水管

← トマト

ありがとう！


